



## Mistelgauer feiern farbenfroh Erntedank

**MISTELGAU:** Ein farbenprächtiges Bild boten am Erntedankfest am Samstag die Hummelbauern in Mistelgau. Vom Dorfplatz aus zogen rund 60 Frauen,

Männer, Jugendliche und Kinder, alle in Festtagstracht, zur St. Bartholomäuskirche. Dort hielt Pfarrer Christian Pohl den Festgottesdienst. Beim

Gottesdienst sangen der Kirchenchor und es spielte der Posaunenchor. An der Spitze des Erntedankumzuges trugen Jugendliche die Erntekrone. Nach

dem Gottesdienst folgte der traditionelle Tanz um die Erntekrone durch die Kindergruppe am Dorfplatz.

Text/Foto: Dieter Jenß